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Personelle Ausstattung des Medienzentrums 
Anfrage der CDU-Fraktion 
- 101.19.249 - 
 
 

Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 

 
1. Angesichts der propagierten Steigerung der Digitalisierung an Schulen, 

wie bewertet der Magistrat die personelle Ausstattung des 
Medienzentrums? 

 
2. Wie viele Anfragen wurden im vergangenen Schuljahr von Schulen an 

das Medienzentrum gestellt? 
 

3. Wie viele dieser Anfragen konnte das Medienzentrum wirklich 
bearbeiten? 

 
4. Wie lange dauerte die durchschnittliche Reaktions- und die absolute 

Bearbeitungszeit? 
 

5. Wie viele Mitarbeiter hat das Medienzentrum derzeit? 
 

6. Welche Qualifikationen haben diese Mitarbeiter? 
 

7. Wurden oder werden bei Überlastung des Medienzentrums auch externe 
Firmen beauftragt oder ist dies geplant? 

 
8. Sofern Schulen Probleme mit den Abläufen, der Arbeitsqualität oder der 

terminlichen Abwicklung des Medienzentrums haben, an welche 
übergeordnete Stelle können sie ihre Beschwerde richten? 

 
Die schriftliche Beantwortung wurde mit der Einladung versandt und wird der 
Niederschrift beigefügt. 
 
Vorsitzender Leitschuh erklärt die Anfrage für erledigt.  
 
 
 
Marcus Leitschuh Feyza Tanyeri 
Vorsitzender  Schriftführerin 




